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JORGE DÍAZ, CANDIDATO A GOBERNADOR 

“En términos de seguridad hemos 
hecho historia” 
Jorge Díaz Ibarra apuesta por un segundo periodo encabezando el Gobierno Regional. Para ello, asegura que “no tenemos 
tiempo que perder, debemos deguir trabajando en las iniciativas que transformarán nuestra región”. 

Redacción 
La Estrella 

abogado, ex consejero 
regional, casado, pa- 

dre de dos hijos y es el pri- 
mer gobernador regional 
de Arica y Parinacota elec- 
to democráticamente. Co- 
menzó su vida dirigencial 
como presidente de la Fe- 
deración de Estudiantes 
Secundarios de Arica y Pa- 
rinacota y desde ahísu in- 
terés por el trabajo comu- 
nitario y las demandas so- 
ciales. 

Díaz se considera “un 
férreo defensor de los de- 
rechos de los ariqueños y 
parinacotenses”. Sus ma- 
yores desafíos y la evalua- 
ción de su gestión regio- 
nal, destacando la inver- 
sión en seguridad que 
zojunto al Consejo Regio- 
nal, son parte de la histo- 
ria de descentralización 
que espera seguir ejecu- 
tando en un segundo pe- 
riodo como gobernador 
regional. 

J orge Díaz Ibarra es 

  

¿Siente que el cargo de go- 
bernador otorga las su 
cientes atribuciones parali- 
derarla región? 

Siento que falta bastan- 
te en cuanto a atribucio- 
nes, los Gobiernos Regio- 
nales deben crecer, sin em- 
bargo, a pesar de que los 
GORES son instituciones 
nuevas hemos sabido en- 
frentar el escenario con las 

herramientas que conta- 
mos y hemos sido pione- 
ros en entregar recursos, 
por ejemplo, en el tema de 
seguridad, fortaleciendo a 
las policías y Gendarme- 
ría. Hemos sido el Gobier- 
no Regional más innova- 
dor del país, fuimos pione- 

ros en instalar el Sistema 
Abis (de identificación bio- 

métrica para migrantes) 
replicado a nivel nacional. 

  

Nuestro objetivo es cons- 

truir una región más segu- 
ra y con futuro.En térmi- 
nos de seguridad hemos 
hecho historia. A pesar de 
contar con el presupuesto 
más bajo del país hemos 
invertido más de 25 mil 
millones de pesos en segu- 
ridad, incluyendo la com- 
pra deun helicóptero para 
Carabineros. Además, fui- 
mos los primeros en ins- 
taurar una Fiscalía Espe- 
cializada en Delitos Fron- 
terizos, ubicada en el Com- 
plejo Chacalluta para el 
resguardo de nuestra se- 

guridad y que combata las 
mafias internacionales co- 
mo la trata de personas, 
narcotráfico y todo tipo de 
delitos fronterizos. No per- 
mitiré que las mafias in- 
ternacionales sigan ame- 
drentando a nuestra gente 
y para ello seguiremos in- 

virtiendo en seguridad ve- 
cinal y logística. 

¿Cuáles son los proyectos 
que priorizaría para la re- 
gión? 

Me interesa aumentar 
la inversión en infraes- 

tructura pública, salud, 
educación y proyectos de 
energías renovables. Para 
eso desarrollamos duran- 
te mi gestión el Plan Re- 
gión en Marcha, que bus- 
ca posicionar a la región 
como un polo logístico, 
que inyectará a la región 
450 millones de dólares. 
Esto transformará a Arica 

y Parinacota y mejorará la 
calidad de vida de los ciu- 

dadanos, ya que se creará 
un entorno propicio para 
el crecimiento económico 
sostenible para los próxi- 
mos 10 años. Además, con 
acuerdos internacionales 
con China, Brasil y Perú, 

seguiremos fortaleciendo 
la inversión extranjera en 
nuestra  región.Quiero 
que mi región crezca y por 
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DÍAZ ES ABOGADO Y FUE CONSEJERO REGIONAL TAMBIÉN FUE DIRIGENTE ESTUDIANTIL. 

eso he impulsado la crea- 
ción de una nueva comu- 
na para el sector norte de 
Arica, también desarrolla- 
mos el proyecto para el fu- 
turo tren urbano, el pri- 
mer Centro Radio Oncoló- 
gico de la región, son ini- 
ciativas de interés ciuda- 
dano que esperamos con- 
solidar en un segundo pe- 
riodo en el Gobierno Re- 
gional. 

¿Qué sectores fijará como 
estratégicos para el desa- 
rrollo dela región? 

Economía, salud y se- 
guridad.En el ámbito eco- 
nómico seguiremos apoya- 

do con fuerza a pequeñas 
y medianas empresas y, 

por supuesto, a los em- 
prendedores.En salud con- 
tinuaremos reduciendo 
las listas de espera y gestio- 
nando más tecnología co- 
mo ya lo hemos hecho con 

la instalación de un angió- 
grafo, resonador magnéti- 
Co y una nueva área de sa- 
lud dental. Asimismo, fi- 

nanciaremos más infraes- 
tructura en salud porque 
los habitantes de la región 
nos merecemos una salud 
de óptima calidad. Plan- 
teamos la urgente necesi- 
dad de contar con un Cen- 
tro Radio Oncológico en la 
región y no descansare- 
mos hasta que eso se con- 
vierta en realidad. En el 

ámbito de seguridad, su- 
maremos más recursos. 

Revitalizaremos los espa- 
cios públicos abandona- 
dos, instalaremos más lu- 
'minarias y cámaras de se- 
guridad y continuaremos 

apoyando con proyectos 
en directo beneficio a 

nuestros Carabineros y la 
PDI, ya que debemos erra- 
dicar el miedo de nuestros 
barrios, calles y casas, de 

una vez por todas. Hemos 
sido garantía de la seguri- 
dad en la región y lo segui- 
remos siendo. 

¿Cómo ve los equilibrios 
políticos en el Consejo Re- 
gional reción electo? 

Independiente de los 
colores políticos, nuestra 
labor como representan- 

tes de la ciudadanía es tra- 
bajar por la región y su de- 
sarrollo, aprobando y fis- 
calizando que los proyec- 
tos y su ejecución tengan 
un desarrollo eficiente y 
cumplan con los requeri- 
mientos solicitados por 
los vecinos y vecinas de ca- 
da sector. Hay que dejar 
atrás la política partidista 
y unirnos para transfor- 
mar Arica y Parinacota. 
Debemos estar a la altura 
de lo que hoy demandan 
los habitantes de la re- 
gión. 

¿Cómo se coordinará para 
llevar a cabo una buena 
gestión con los miembros 
del consejo? 

Como siemprelo he he- 
cho, con el mayor respeto 
por las personas y sus 
ideas, acogiendo las bue- 
nas propuestas y solicitan- 
do los apoyos necesarios 
para sacar adelante los pro- 
yectos que benefician a las 
personas y sus familias.No 
tenemos tiempo que per- 
der, debemos seguir traba- 
Jando en las iniciativas que 
transformarán nuestra re- 
gión como el Centro Radio 

Oncológico, priorizar las 
iniciativas que Arica y Pari- 
nacota exige de manera ur- 
gente, más seguridad, for- 
talecera nuestras policías, 
Carabineros, PDI y Gendar- 

mería y al sistema judicial 
en el trabajo contra el cri- 
men organizado. Desde el 

día uno, cuando asuma el 
nuevo Consejo Regional 
hay que trabajar de lleno 
por nuestra región y no 
tengo dudas que el nuevo 
Consejo Regional tendrá la 
mejor disposición para 
ello. 

¿Cuál será su principal ta- 
rea como gobernador? 

Al igual que durante 
estos años en el Gobierno 
Regional, en nuestro se- 
gundo periodo tampoco 
devolveremos un peso del 
presupuesto a Santiago, 

como antes era costum- 
bre, esto significa que li- 
deraré proyectos innova- 
dores en economía, salud, 

seguridad y sustentabili- 
dad con la finalidad de 

que nuestras familias ten- 

gan trabajo, puedan aten- 
derse en lugares más mo- 

dernos y a tiempo, no ten- 
gan miedo de salir de sus 
hogares y Arica vuelva a 
ser la de antes, debemos 

devolverle a la región la vi- 
da de barrio”.
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